

viernes 30 de mayo de 2025

Eduardo Rojo y Metamorphosis Big Band reinventan los temas de Taller Canario en el Teatro Leal

‘Vuelta de tuerca’ rescata los éxitos del mítico grupo formado por Pedro Guerra, Andrés Molina, Rogelio Botanz



Descargar imagen

TALLER CANARIO • EDUARDO ROJO

**METAMORPHOSIS BIG BAND +
PERCUTERAS DE GARALDEA**

**DOMINGO
1 JUNIO 2025**

**TEATRO LEAL
SAN CRISTÓBAL DE LA LAGUNA
19:00**



La música de Taller Canario regresa al Teatro Leal de La Laguna. *‘Vuelta de tuerca’* es un proyecto de Eduardo Rojo y Metamorphosis Big Band que reinterpreta la obra del mítico grupo formado por Pedro Guerra, Andrés Molina y Rogelio Botanz con el objetivo de honrar y revitalizar su legado. El resultado podrá verse sobre las tablas del teatro lagunero este domingo, 1 de junio, a partir de las 19:00 horas.

El proyecto, liderado por Eduardo Rojo, busca redimensionar los seis álbumes de Taller, marcados por la mezcla de folclore canario, canción de autor, trova y rock. Con nuevos arreglos musicales y el versátil estilo de Metamorphosis Big Band, el público podrá disfrutar de la esencia de Taller Canario bajo una nueva luz.

El título de este proyecto, *‘Vuelta de tuerca’*, hace referencia a la inquietud artística de Eduardo Rojo, a su inconformismo e incansable búsqueda en descubrir nuevos caminos, nuevas formas de expresión dentro de la música del Taller Canario pero, sin perder su esencia.

Este proyecto se presenta como una innovadora reinterpretación de la obra de este emblemático grupo, fusionando su legado musical con el poderoso sonido de la Metamorphosis Big Band. Con el objetivo de ofrecer

una perspectiva sonora más contemporánea, se ha tomado tanto los temas más icónicos de Taller Canario, como temas inéditos y se han reimaginado a través de los arreglos y la energía característica que le aporta Eduardo Rojo.

Taller Canario, con su mezcla única de música tradicional canaria, trova, rock y compromiso social, marcó una época y dejó una huella profunda en la cultura musical de Canarias. Este proyecto lleva sus canciones a nuevas dimensiones sonoras que dialogan con el presente.



La big band, con su rica paleta tímbrica y su capacidad para alternar entre la sutileza y la potencia, permite explorar nuevas texturas y matices en las composiciones del Taller. Este enfoque no solo rinde homenaje a la profundidad y riqueza de la obra original, sino que también la actualiza, conectando con las sensibilidades musicales de las nuevas generaciones.

'Vuelta de tuerca' va más allá de simplemente arreglar canciones aisladas para una big band. En su lugar, se busca crear una experiencia auditiva y una narrativa musical más completa y cohesiva. Se trata de un proyecto con una planificación cuidadosa, una visión artística sólida y un enfoque integral para asegurar que cada pieza musical tenga su lugar y contribuya al conjunto, creando así una experiencia musical única y significativa.